Identifican 38 Cadáveres de 60 en Morgue Judicial

habían identificado 38 ca-dáveres de 60 que fueron trasladados a la morgue judicial de San Salvador,

trasladados a la morgue judicial de San Salvador, desde el domingo, de las victimas registradas por los derrumbes y correntadas en varias zonas de la capital, a consecuencia de las lluvias.

Para realizar ese trabajo, el Dr. Ricardo Avila Moreira, Presidente en funciones de la Corte Suprema de Justicia, ordenó que los 7 jueces de paz capitalinos actuaran conjuntamente y que cada tribunal elaborará sus reconocimientos por aparte.

De los cadáveres identificados están: 2º de Paz: Carlos Meléndez, 16; Alma Meléndez y Nery Meléndez, 16 (gemelas); Beatriz López Beltrán, 18; Isabel Reina Anabela Barrera de Igleslas, empleada del Juzgado 1º de Hacienda. Reina Anabela Barrera de Iglesias, empleada del Juzgado 1º de Hacienda, de 26; Olmis Jovis Sorto Palacios, de 11; Catalina Méndez, de 50; Evelyn Pa-tricia Méndez Velásquez, de 17; José Walter Méndez Ve-lásquez, de 14; Corina Es-meralda Méndez Velás-quez, de 4.

Juzgado 3º de Paz: Dolo-res Ayala de Hernán ez, de 36; Alicia Esmeralda

Usan Nombre del Dr. Trabanino para Pedir Dinero

"Numerosas personas y centros de beneficencia han sido sorprendidos por la señora Dora Kala Friedemann, quien ha soli-citado dinero a nombre del

citado dinero a nombre del doctor J. Guillermo Trabanino", según informa su apoderado el Dr. Roberto Romero Pineda.
Agrega el abogado Romero Pineda que algunas personas no se han dejado sorprender, pero lamentablemente otras si, por lo que se ha presentado ante las autoridades judiciales la denuncia del caso, y el Dr. Trabanino quiere hacer saber al público que no tiene ninguna relación, nil tiene ninguna relación, ni responde por préstamos, solicitudes de fianza o cualquier ayuda que en su nombre pida la mencionada señora.

Hernández Ayala, de 9; Amparo Ayala Otero, de 26; Oscar Mauricio Ayala Aragón, de 4; Franklin Geovani Ayala, de 9 me-ses; Ana Isabel Rodríguez Barrera, de 7; Mario Eduardo Nolasco Queza-

da, de 11; Isaí Quintanilla. López, de 7; Ana Margari-ta Amador Quintanilla, de 22; Claudia Verónica Her-nández Amador, de un año; María de los Angeles Bonilla, de 23; José Ar-Favor pase a la página 31.

Asociación Demográfica Celebra XX Aniversario

Celebra XX

La Asociación Demográrica Salvadoreña celebrará su XX Aniversario de
Fundación el 24 de Septiembre, de las 18 a las 21
horas en el hotel Sheraton.
El programa es: Inauguración del Acto Civico Cultural, por el Dr. Francisco
José Guerrero, Ministro de
la -Presidencia. "Los problemas Demográficos y de
Salud en El Salvador, en el
año 2000". Ponente: Dr.
Benjamin Viel, conferencista internacional. Reconocimiento a fundadores
de ADS y ofras personas
que han colaborado destacadamente en el desarrollo de las actividades. Palabras de clausura por la
Presidenta de ADS, Lic.
Claribel Calderón de Guerra.

El médico-demógrafo chileno, Dr. Benjamín Viel Vicuña ha llegado a El Salvador especialmente invi-tado para dictar una charla con motivo de la cele-bración de los 20 años de labores de la Asociación Demográfica Salvadore-

ña.

La visita del Dr. Viel a
El Salvador ha despertado
interés en diversos circulos del país por cuanto se
trata de una figura latinoamericana que goza de
prestigio internacional por
sus labores como escritor,
consultor sobre materias
médico-sociales e impulsor de programas de protección a la familia.

El Dr. Benjamín Viel nació en Santiago de Chile,



MAYORDOMO. MAYORDOMO.—
(Sonsonate). Daniel
Chirino, de 32 años,
mayordomo del barco
"ANDEN", de nacionalidad peruana,
que fue arrastrado por
la tempestad y encallado en la Barra de Santiago. 10 han sido rescatados, 12 desapa-recidos y 4 muertos no

COCINERO. - (Sonsococinero.— (Sonsonate). Agustín Percy Ramírez, de 25 años, de nacionalidad peruana, es uno de los 10 tripulantes rescatados del encallado barco "Motonave ANDEN", en la Barra de San-tiago, a raíz del temporal que azota al país.



RESCATADOS.— (Sonsonate). 7 de los 10 tripulantes del barco peruano ANDEN, que fue arrastrado por la furiosa tempestad del domingo, y enca-lló en la Barra de Santiago, fueron rescatados por la Cruz Roja Sonsonateto et la Ball a Calabago, luci et la Ball a Calabago et el ISSS. Ellos son: Alberto Hugo Collantes, electricista; José Gutiérrez Linares, 2º maquinista; Celso Albunquerque, 2º piloto; Mario Ramírez Yllan, timonel; Manuel Vilces, engrasador; Eduardo Ingen, 3er. piloto y Carlos Núñez, ayudante.



EN LA AVENIDA ESPAÑA.— Varias arterias de San Salvador han quedado con daños de consideración a causa de la fuerte lluvia que ha azo-tado al país. Los pasajeros que iban en bus de la ruta 2 se alarmaron al producirse el hundimiento. Trabajadores de DUA comenzaron a reparar

En Acaiutla

Perecen 4 Tripulantes de Embarcación Peruana

SONSONATE.— Cuatro de los 26 tripulantes de la motonave "Anden", de Perú, que se encontraba encallada en Acajutla, perecieron ser al arrastrada por la tempestad que se descriée idemigra.

por la tempestad que se desató el domingo.

La embarcación llegó al país hace catorce días para transportar un embarque de café el cual, por motivos ignorados, no lor pro realizarlo. El domingo, los tripulantes iban a emprender, camino hacia

go, los tripulantes iban a emprender camino hacia su país de origen cuando fueron sorprendidos por la tempestad.

La nave fue arrastrada aun cuando tenia lanzadas sus anclas y se perdió. Durante varias horas, los marinos lucharon por controlar la máquina pero les fue imposible. La fuerza del migra de la contro que la emparatoria de la maria de la controlar de la media de la controlar de la contr viento hizo que la embar-

cación negara hasta la Ba-rra de Santiago, en Ahua-chapán, donde fueron atendidos por socorristas de Cruz Roja y Cruz Ver-

de. Se informa que de sus 26

tripulantes, doce de ellos han desaparecido y cuatro han muerto, pero no han sido identificados. Los rescatados por los socorristas son Alberto Hugo Collan-tes, oficial electricista, de 39 años; Daniel Chirino, 32 39 años; Daniel Chirino, 32 años, mayordomo; José Gutiérrez Linares, de 51 años, segundo maquinista; Agustín Ramírez, de 25 años, cocinero; Celso Albunquerque, de 24 años, segundo piloto; Lidia de Meza, camarera, de 27 años; Mario Ramírez Yaños; Mario Ramírez Yaños; de 37 años, engrasador; Eduardo Inger,

de 25 años, tercer piloto; Carlos Núñez, ayudante. Declararon sentirse a-gradecidos por las aten-ciones recibidas en el Se-guro Social de Sonsonate. Daniel Chirino, Agustín Ramirez y la señora de Meza son los que encuen-tran grayes



CAMARERA. sonate). Lidia de Meza, de 27 años, otra de las víctimas de la de las victimas de las trempestad, que arras-tró el barco peruano ANDEN de la que era camarera, su estado es delicado está en el ISSS de esta.

CEL Informa:

Por Temporal se Corta la Energía Eléctrica

De CEL hemos recibido el comunicado que dice:

el comunicado que dice: El Departamento de Re-laciones Públicas y Prensa de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL, se permite hacer del conocimiento del público, que a consecuen-cia de las copiosas lluvias y fuertes vientos que han azotado al territorio na-cional, el sistema de trans-misión eléctrica nacional mision electrica hacional ha sufrido daños que afec-tarán, a partir de esta fe-cha, el abastecimiento de energía en el área metro-politana de San Salvador y de algunas zonas del occi-

dente del país.

Los daños ocasionados Los daños ocasionados por el temporal al sistema de CEL están siendo atendidos con todos los recursos humanos y técnicos de que dispone, y han cobrado la gravedad que motiva el corte de energía, debido a los múltiples atentados que ha sido objeto el sistema a lo largo de los últimos dos años.

La normalidad del suministro de energía se resta-

nistro de energia se restablecerá cuando hayan sido reparados los daños ocasionados por el temporal que azota al país.

Comisión Ejecutiva Hi-droeléctrica del Río Lem-

Temen Asentamiento de **Nuevas Zonas Marginales**

Hasta el momento, la cifra de damnificados por
las coplosas lluvias asciende a diez mil personas,
adultos y menores de
edad, de acuerdo a informes proporcionados por
elementos de la Cruz Roja
Salvadoreña, Cruz Verde,
Policia Municipal de Sonsonate, y Comité de Emergencia Nacional.

Los refuglados permanecen en el Circulo Estudiantil, colegio Sagrado
Corazón, colegio La Asunción, Escuela Nacional de Hasta el momento, la ci-

ción, Escuela Nacional de Comercio, en algunos locales de escuelas de educa-ción primaria y Barra de Santiago. El problema principal que se presenta es el suministro de medici-nas, nos dicen algunos voceros de las entidades mencionadas, ya que se

carece de ellas. Los ali-mentos que se están utilla zando, son los que tiene la Cruz Roja en bodega y los que proporciona el Comité Internacional de la Cruz Roja, así como algunos roja, así como aiguños que personas altruistas es-tán entregando en los pro-pios lugares de refugio. También hace falta ropa de cama y ropa para ves-tir, nos dicen.

Un elemento que es tan vital y que hace falta, es la sangre, mencionan, así que se ruega a las perso-nas donar lo más posible directamente en el Centro de Sangre en Metrosur. El problema de los dam

nificados, dicen, puede ha alarmante, cuando ya pa

-Favor pase a la página 31.